

THE ROTARY CLUB OF CHOSHI

銚子ロータリークラブ会報

国際ロータリー第2790地区

創立 昭和32年3月23日

RI承認 昭和32年4月15日

会長 大里 忠 弘

副会長 宮内 榮

幹事 金島 弘

会計 金子 芳 則

2012～2013年度 RIテーマ

奉仕を通じて平和を

Peace Through Service

2012～2013 RI会長 田 中 作 次



例会日時 毎週水曜 12:30～

例会場 銚子商工会館5F大会議室

事務所 銚子市三軒町19-4

銚子商工会館内

電話 0479-25-3111(会館)

0479-23-0750(専用)

ファクス 0479-25-8789

e-mail rotary@choshinet.or.jp

URL <http://www.tcs-net.ne.jp/~crc>

第2728号 (2012年9月26日発行)

今週のプログラム

『 ガバナー公式訪問 』

前回の例会報告 (9月19日)

点鐘： 大里 忠 弘 会長

ロータリーソング：それでこそロータリー

会長挨拶

14日金曜日には東金で第6、7分区の職業奉仕委員長セミナーが行われ、島田委員長、金島幹事が出席され、また16日にはさざんか園敬老会に金島幹事が参加されています。お疲れさまでした。児玉会員お世話になりました。先週は、ガバナー補佐訪問クラブ協議会に25人もの出席がありガバナー補佐を通じてガバナーに我がクラブの勢いが伝わったものと思います。是非、来週のガバナー公式訪問の例会、協議会にも出席よろしくお願ひ致します。

さて本日は、恒例の観月会です。月というと皆さん何を頭に思い浮かべますか。うさぎ、餅つき、はたまたお団子でしょうか。私は、アポロ11号による初めての月面着陸を思い出します。同時に楽しかった子供の頃も。私は、小学6年生でちょう

ど7月の夏休みを間近に控え、1年で一番楽しい浮き浮きした時期を迎えていました。ピー何とか何とか無線の交信を交えながら着陸船がだんだん月面に近づき、月の地表が大きくなり迫ってくる、着陸、そしてアームストロング船長がタラップから降り、有名な「一人の人間にとっては小さな一歩だが、人類にとっては偉大な飛躍である」という一言を発したところなど、興奮しながらテレビで見っていました。翌年、富士の裾野で行われたボーイスカウトの世界大会でなんとそのアームストロング船長と会い、握手をしたことは今でも自慢の思い出です。彼は残念なことに8月の末に亡くなってしまいましたが、そのニュースのせいもあり特に今回はこのことが、頭に浮かびました。

今日は、永年事務局をされていた鈴木さんの送別会でもあります。13年余り勤められましたが、私がロータリーに入ってからずーっとお世話に



第2790地区

ガバナー 得 居 仁 (松戸東RC)

会報委員

大岩將道、坂本尚史、越川信一

なっていたように思われます。特に幹事を務めた時は頼ってばかりでした。本当はまずいんですが、誰よりも銚子ロータリーのことを分かっていたのではないのでしょうか。旦那様と事業を立ち上げ奮闘中なのですが、商売ですから、良い時ばかりではないと思います。是非、体に気をつけ末永くご商売を続けて行って欲しいものです。

皆さん、今宵は月見の宴。あいにくホントの月は見えませんが楽しいひと時をお過ごしください。

幹事報告

1. 地区委員会への卓話要請について
……ガバナー事務所
2. ガバナー月信第13号訂正について
……直前ガバナー 山田修平 様
3. ハイライトよねやま 150号発行について
……ガバナー事務所
4. 2012-13年度活動計画書送付お礼
……ガバナー事務所
5. 2012-13年度活動計画書送付お礼
……ガバナーノミニー 宇佐見 透 様
6. 2012-13年度活動計画書送付お礼
……ガバナーエレクト 関口徳雄 様
7. 広報誌「うみなり」第44号
……銚子地区保護司会
8. 第60回銚子市小中学校児童生徒・教職員科学
作品展結果一覧 ……銚子市立海上小学校
例会変更
旭RC 9月28日(金) 夜間移動例会、観月会

お客様

- ◇ 銚子RC事務局 河野久美子 様
- ◇ 銚子RC前事務局員 鈴木絹代 様
- ◇ 銚子商工信用組合 総務人事部課長代理・銚子RC会計担当 横田美由紀 様
- ◇ 千葉科学大学ローターアクトクラブ
吉田駿星 会長
岡山三千 幹事
見田光昭 会員

ニコニコ

なし

観月会

9月19日水曜日、『太陽の里』に於いて、(総勢40名) 夜間移動例会・観月会が行われました。



初めに新入会員の歓迎会にて紹介、大衆日報社主 越川信一 会員・太陽の里支配人 鴨志田明人 会員よりご挨拶をいただきました。



越川新入会員



鴨志田新入会員

続いて新事務員の河野久美子さん・銚子商工信用組合会計担当として横田美由紀さんの紹介とご挨拶。



事務局河野さん



銚子商工信用組合横田さん

その後、10 数年の永きに渡り銚子 RC を支えてくださった前事務員鈴木絹代さんの送別会となりました。大里会長より花束と記念品が授与されました。



前事務局長 鈴木さんへの感謝の花束贈呈

鈴木さん、長い間ありがとうございました。

引き続き、猿田正城会員の乾杯の発声とともに観月会が始まりました。

最初は緊張感を漂わせていた方々も、おいしいお酒をいただき、なごやかな雰囲気楽しく過ごすことができました。

ビンゴゲームでは「24 番を出して！ 37 番にして〜」などと楽しげな大声があちこちで飛び交い、大変盛り上がりました。

そしていよいよ本会のメインイベント、『ジャンケン大会』です。

最後まで勝ち残ったのは金子芳則会員、そして不肖私、石毛 充でした。金子会員はなんと今年のチャンピオンでもあります。勝負強いですね。

最後に「手に手をつないで」を高らかに熱唱し、最高の気分で会を終えることができました。会員の皆様お疲れ様でした。

また親睦活動委員の皆様、早めの会場手配等のご協力ありがとうございました。

(親睦活動委員長 石毛 充)



お世話頂いた親睦委員の皆様

観月会開催挨拶

宮内 榮 副会長



皆さん今晚は、今宵は観月会です。私の自宅の周りは田圃が多く、秋晴れの夜には大変きれいなお月様が見られます。

このようなお月さまを見ていると遠い昔の子供の頃や懐かしい思い出や、まだ見ぬ未知の世界を空想し大変不思議な感じがして心が洗われるような気持ちになります。

十五夜は1年間に12回、閏年は13回ありますが、特に中秋の名月の月見は秋晴れに恵まれた空の済んだ季節となり月がとても美しく見えます。そこで昔の人々は観月の宴を催し、風雅に月をめでていましたが、のちに作物の収穫祭と結びつき、豊かな実りの象徴として十五夜を観賞して、お供え物をして感謝や祈りをささげるようになりました。

又、日本では、月でうさぎが餅をついている、と言われますが、月にうさぎは慈悲の象徴なので、この話にも迫ってみましょう、



昔、あるところにウサギとキツネとさるがいました。ある日、疲れ果てて食べ物を乞う老人にであい、3匹は老人のために食べ物を集めます。サルは木の実を、キツネは魚を、ウサギは一

生懸命頑張っても何も持ってくる事が出来ませんでした。悩んだウサギは、私を食べてください、と言って火の中に飛び込み、自分のみを老人に捧げたのです。実は、その老人とは、3匹の行いを試そうとした亭釈天と言う神様でした、亭釈天は、そんなウサギを哀れみ、月の中によみがえらせて、皆の手本にしたのです。

ちなみにアラビアでは、月にライオンだそうです。私も孫が出来て質問されたら話そうと思いますが、未だ孫が出来ません。



会場には月見団子と月餅が

猿田会員の乾杯で開
会



じゃんけん大会勝者 中締めは上総直前会長



恒例の手に手つないで



吉田会長



見田会員

【出席報告】

移動例会、 恒例により 100%

【M U】

△第 6, 7 分区職業奉仕委員長セミナー (9/14)
金島君、島田君

△第 2570 地区社会ロータリー財団委員会・奨学
生オリエンテーション (9/15)
織田君

△第 2570 地区表彰委員会・指名委員会・諮問委
員会 (9/16)
織田君

△秋の全国交通安全運動「出発式」(9/21) 石毛
君、栢尾君、宮内(清)君、宮崎君、大里君、猿
田君

【RAC10月例会のお知らせ】

10月1日(月)、15日(月)、29日(月)
点鐘 17時
マリーナキャンパス講義棟 2103教室

岡山幹事

千葉科学大学ローターアク
トクラブのメンバー



次週のプログラム (10月3日)

『日本に留学して』

米山留学生 劉 維 琴 様

(千葉科学大学・銚子東RC)

お弁当: 桔梗屋 (幕の内)